



PERJANJIAN KERJASAMA
Antara
PRODI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
INSTITUT KH. ABDUL CHALIM MOJOKERTO
Dengan
PRODI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI PALANGKARAYA



NOMOR : 0139/KP.170.04.03/XIV/08/2019

NOMOR :

T E N T A N G

**KERJASAMA DI BIDANG PENELITIAN, PENGABDIAN MASYARAKAT,
AKREDITASI DAN PRAKTIKUM**

Yang bertandatangan dibawah ini:

Nama : **Limmatus Sauda', M.Hum**
Jabatan : Ketua Prodi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir Institut KH. Abdul Chalim Mojokerto
Alamat : Jl. Raya Tirtowening No. 17 Kec. Pacet Kab. Mojokerto

Selanjutnya disebut sebagai **PIHAK PERTAMA**.

Nama : **Ade Afriansyah, S.Fil.L, M.Hum**
Jabatan : Ketua Prodi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir IAIN Palangkaraya
Alamat : Menteng, Kec. Jekan Raya, Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah

Selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA** selanjutnya disebut **PARA PIHAK**.

Selanjutnya **PARA PIHAK** bersepakat untuk melakukan kerjasama dalam bidang peningkatan di bidang pendidikan, penelitian dan pertukaran informasi akreditasi di bidang Studi Al-Quran dengan ketentuan-ketentuan sebagai berikut:

1. **PARA PIHAK** bekerjasama melaksanakan kolaborasi dalam kegiatan Seminar/Kuliah Umum/Workshop/Lokakarya dan sejenisnya.
2. **PARA PIHAK** bekerjasama melaksanakan kolaborasi penelitian baik dosen maupun mahasiswa
3. **PARA PIHAK** bekerjasama bertukar penelitian baik dosen maupun mahasiswa untuk meningkatkan kualitas jurnal.

4. **PARA PIHAK** bekerjasama untuk meningkatkan kualitas SDM dalam berbagai pelatihan dan pendampingan.
5. **PARA PIHAK** bekerjasama dalam bertukar informasi terkait dengan persiapan akreditasi, PPL, KKN dan sebagainya.

Kesepakatan ini berlaku selama 5 tahun sejak ditandatangani surat ini, dan dapat diperpanjang sesuai kebutuhan kedua pihak. **PARA PIHAK** sepakat dan berkewajiban untuk melaksanakan kerjasama ini sesuai dengan kemampuan dan kebutuhan **PARA PIHAK**. Segala sesuatu yang belum tertuang dalam surat ini akan selalu dibicarakan dan diselesaikan secara musyawarah di antara kedua belah pihak.

Yogyakarta, 21 Agustus 2019

Kaprodi IOT IKHAC Mojokerto,



Limmatius Sauda', M.Hum

Kaprodi IAT IAIN Palangkaraya,



Ade Afransyah, S.Fil.I., M.Hum